



ACUERDOS

Un millón de euros para programas educativos

ALERTA / SANTANDER

El Gobierno de Cantabria ha aprobado esta semana el reparto de un millón de euros en ayudas y subvenciones para distintos programas educativos y ha autorizado contratos sanitarios por importe de 9 millones.

En la reunión del Consejo de Gobierno también se acordó el cese de Emilio Flor como director general de Medio Ambiente y el nombramiento, en su lugar, de David Redondo, según informa el Ejecutivo en nota de prensa. De los acuerdos tramitados en la reunión, destacan, por su importe, los relativos a la Consejería de Sanidad y Servicios Sociales.

En concreto, se autorizó el contrato de mantenimiento de los equipos de electromedicina de Valdecilla, así como de las instalaciones quirúrgicas y las centrales de esterilización, que supone un coste de 8,9 millones de euros.

Además, se ha dado luz verde a otro contrato, por valor de 41.608 euros, para el mantenimiento del detector y secuenciador de genética molecular. Y se ha tramitado el acuerdo marco para el suministro de guantes desechables para centros del Servicio Cántabro de Salud.

SUBVENCIONES. En el ámbito educativo se ha acordado el reparto de 510.000 euros en subvenciones a entidades sin ánimo de lucro que colaboran impartiendo módulos obligatorios de los programas de cualificación profesional, dirigidos a mejorar las posibilidades de acceso al mercado laboral de los jóvenes con mayor riesgo de exclusión.

Las entidades beneficiarias son el Grupo de Acción Local Comarca Asón-Agüera, la Asociación Cántabra de Lucha contra el paro, talleres juveniles brumas, Ampros, la Fundación Nuestra Señora de la Bien Aparecida, la Fundación Laboral del Metal y la Fundación Diagrama.

Por otro lado, se ha autorizado un convenio con la Fundación Albéniz para realizar una experiencia piloto en centros de la región en los que se pondrá a prueba la plataforma educativa I-dea, una iniciativa de enseñanza digital. El Gobierno también ha autorizado esta semana una subvención de 75.000 euros a la asociación Gitanos de Hoy para un programa de mediación.